

# POLSEK

## Polres Karawang, Ciptakan Kondisi Aman dan Kondusif Polsek Kotabaru Lakukan Patroli Ngabuburit

Kotabaru - [KOTABARU3.POLSEK.ID](http://KOTABARU3.POLSEK.ID)

Apr 1, 2024 - 21:01



KOTABARU KARAWANG - Dalam rangka memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Kecamatan Kotabaru, Kabupaten Karawang, Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat melaksanakan kegiatan Patroli Ngabuburit pada Senin (01/04/2024) sore.

Patroli ini dilakukan sebagai upaya antisipasi terhadap potensi gangguan kamtibmas menjelang waktu berbuka puasa.

Kapolres Karawang Akbp H. Wirdhanto Hadicaksono, S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. menyatakan bahwa kegiatan Patroli

Ngabuburit ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Kotabaru dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, terutama di bulan suci Ramadhan.

“Dengan adanya kegiatan Patroli Ngabuburit, kami bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat dalam menjalankan ibadah puasa dan beraktivitas sehari-hari,” ujar Kapolsek.

Patroli Ngabuburit dilakukan dengan menyisir berbagai lokasi strategis di wilayah Kecamatan Kotabaru, termasuk area pemukiman, pasar tradisional, dan jalan-jalan utama yang menjadi pusat aktivitas masyarakat. Selama patroli, petugas juga memberikan imbauan kamtibmas kepada masyarakat untuk selalu waspada dan berhati-hati terhadap potensi gangguan keamanan.

“Kami mengajak seluruh masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan dan saling mendukung dalam menciptakan kondisi yang aman dan kondusif,” tambah Kapolsek.

Dengan dilaksanakannya kegiatan Patroli Ngabuburit ini, diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polsek Kotabaru sebagai garda terdepan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Polsek Jatiwangi juga terus mengajak kolaborasi dengan berbagai pihak, termasuk tokoh masyarakat dan agama, dalam menjaga keamanan selama bulan suci Ramadhan ini.

Polsek Kotabaru\_Iptu Suherlan  
Polres Karawang\_AKBP H Wirdhanto Hadicaksono